

Jahreshauptversammlung Bosselverein Dietrichsfeld 2016 (4.März)

Zur Jahreshauptversammlung hatte der Vorsitzende ins Vereinsheim eingeladen und begrüßte 33 Personen.

Die Sportlergebnisse, Berichte des Vorsitzenden, der Spielleiter und Kassenspielerinnen waren wichtige Punkte der Tagesordnung.

Zur Sportlergebnisse und Sportler des Jahres 2015 konnten sich folgende Bosser auszeichnen lassen und wurden von Ingo Meenen und Matthias Niendieker mit Pokale bedacht.

Weibliche Jugend : Marit Erdwien

Männliche Jugend: Malte Raveling

Frauen: Hannah Janßen

Männer: Helmut Janßen

Es folgte der Rückblick des 1. Vorsitzenden eingehend mit Einlegen einer Gedenkminute für den verstorbenen Alfred Roker. Dann wurde berichtet über außersportliche Ereignisse und Veranstaltungen seit der letzten Jahreshauptversammlung. (Teilnahme am Kirchenfest, Ausflug nach Slagharren, Mitarbeiterfest, Knobeln im Vereinsheim, Weihnachtsfeier für Kinder, Jugendliche und Senioren, Weihnachtsmarkt und Winterfest)

Der Vorsitzende beendete seinen Bericht mit Dankesworten an alle Vorstandsmitglieder und alle andere Beteiligten, die sich für die vielfältigen Aufgaben im Verein eingesetzt haben. Besonders gedankt wurden Therese und Johannes Harms für die Bewirtung im Vereinsheim und den damit verbundenen Tätigkeiten. (Therese erhielt einen Blumenstrauß)

Die Kassenspielerinnen informierte über Einnahmen und Ausgaben der Vereinskasse und erhielt anschließend lobende Worte der Kassenspieler über die übersichtliche Belegführung und einwandfreie Finanzverwaltung.

Nach Entlastung des Vorstandes schlossen sich Berichte der Jugendwartin und

Bosselspielerinnen an, die wiederum an große sportliche Erfolge erinnerten. (Viele

Medaillen bei den Stadtmeisterschaften und Einzelmeisterschaften, Landesmeistertitel für Frauen I Landesliga) Auch die zu Ende gehende Bosselsaison kann wieder mit einigen

Meistertiteln abgeschlossen werden. (Frauen I 3. Mannschaft, Frauen I Landesliga, Männer III Landesliga)

Nach den Berichten ging es um die Nachbesetzung einiger vakante Posten. (

Klootschießwart und Stellvertreter, Kassenspieler, Festausschussvorsitz, Fahnenträger)

Bis auf die Besetzung des Kassenspieler durch Hannah Janßen bleiben die genannten

Ämter vorerst unbesetzt, wobei für die Klootschießertätigkeit ein Kandidat zur Übernahme bereitstehen soll. (Laut Anmerkung vom 2. stellvertretenden Vereinsvorsitzenden)

Die restlichen Tagesordnungspunkte wurden abgehandelt und unter – Sonstiges -

konnten noch die Informationen über eine erneute Bewerbung für die Verlosungaktion „ Goldene Sieben “ der Stadt Aurich und eine Jubiläumsveranstaltung im Jahre 2017 (vom

30.6. bis zum 02.07 , Zeltfest beim Sportheim) an die Versammlungsteilnehmer

weitergegeben werden.

Schriftführer: M. Focken